
早稲田大学政治経済学部
出身高校：大宮高校
最高模試順位(高校内)

私文１位
高２生１２月入会

Ｑ どうして高２の冬からマナビスに？

Ａ 高２の夏から塾は探していたのですがなかなか決めきれず…
ただ、高3になる前にスタートしないと基礎が固まらないと
思ったので慌てて冬からスタートしました！

Ｑ 高校生にアドバイスをお願いします！

Ａ 志望大学の過去問は早めに１年分解いてほしいです。わたしは、８月末には取り組んでいました。
ただ、そのためには高３の夏までにある程度の知識と解答力が必要になるので、できるだけ早い段階で
受験勉強を始めたほうがいいです！ 周囲より少しでも早くスタートして、学習を進めていきましょう！

Ｑ 苦手だった現代文はどのように学習を進めていましたか？

Ａ マナビスの受講を通して、多くの新しい問題を解いていました。
学校の授業だとなかなか解き方を学ぶことがでなかったので、
問題を解き、解き方や解答までのプロセスを学ぶことで
現代文の苦手意識がなくなっていきました。
受講の予習と復習は丁寧に行うことを心がけていました。

高２の冬からのスタートで早稲田大に合格

おすすめ
勉強法

日本史：マナビスのテキストを
とにかく覚え、そのうえで
多くの問題を解いていく。

詳細や他教科の勉強法は校舎にて☺

大宮校アシスタントアドバイザー

合田 明香里さん

英語：単語帳にない単語は
自分で単語帳を作る。
読解は、先生に教わった
通りの解き方を身に付ける



早稲田大学国際教養学部
出身高校：(市立)浦和高校
部活動：バトン部
最高模試順位(高校内)：私文10位

高２生１月入会

Ｑ どうして高２の冬からマナビスに？

Ａ 高２の４月から受験を意識し、学校の授業の予習・復習と市販の問題集に

取り組んでいましたが、思うように成績が上がらず焦りを感じたからです。

Ｑ 高校生にアドバイスをお願いします！

Ａ 高３生になると自然に周りの雰囲気が変わってみんな勉強し始めます。そのため、高3になる前に始める
か始めないかの差はとても大きいです！志望校合格のために早めのスタートをおすすめします！

Ｑ どうやって苦手科目を克服しましたか？

Ａ 私は世界史が大の苦手でしたが、高２の冬から世界史の講座を
はじめ、受講を２周しました。早いうちから社会科目に取り組
むことで、余裕を持って演習に入ることができ、入試で得点源
になりました！

高２のうちからスタートして本当によかったです！

高２の冬からのスタートで早稲田大に合格

✏おすすめ勉強法✏

詳細や他教科の勉強法は校舎にて☺

大宮校アシスタントアドバイザー

シャドーイング
※自分が読めて問題を解ける教材の
ワンランク下くらいの教材から
始めるのがいいと思います

マナビスだからできること！

マナビスは映像授業なので、
受講中にわからない部分が
あれば、わかるまで何度で
もリピート再生で振り返る

ことができます！

中落心優さん



早稲田大学理工学部
出身高校：春日部高校
部活動：硬式テニス部
最高模試順位(高校内)：

国公立理系８位

高２生３月入会

Ｑ どうして高２の３月からマナビスに？

Ａ 受験学年を直前に控え、このままだと第一志望に合格出来ない
と危機感を感じたからです。

Ｑ 高校生にアドバイスをお願いします！

Ａ 受験勉強をしていくのに、早くて損をするということはないと思います。だから、学年や時期に
関わらず、早期から取り組むべきだと思います。特に国公立志望の方はやるべきことが多いため、

早期スタートがおすすめです。

Ｑ 受験勉強中、不安に思うことはありましたか？

Ａ 僕は高３の春からで、周囲にはもっと早くからスタート
をしている人が多かったので、追いつくことができるのかや、

勉強した分が身についているのか不安に思うことがあり
ました。ただ、そのようなときに、アドバイザーに相談を

することができたのでとても心強かったです。

もっと早くに受験勉強を始めていたら・・・
と思うことが何度もありました。

不安と戦いながらも早稲田大学に合格
大宮校アシスタントアドバイザー

✏おすすめ勉強法✏

詳細や他教科の勉強法は校舎にて☺

ハイレベル物理(合田先生)
テキスト問題の復習

合田哲也先生は、期待以上に授業がわ
かりやすく、問題の質もいいなと感じ
ました。
勉強しがいのある講座とテキストなの
でおすすめです！

マナビスだからできること！

学習方法や計画等に不安を感じた
際には、担当のアドバイザーや
大学生のアシスタントアドバイ
ザーに気軽に相談することができ

ます！不安を解消し
ながら、学習を進
めていきましょう。

石原圭悟さん



早稲田大学社会科学部
出身高校：(市立)浦和高校
部活動：吹奏楽部
最高模試順位(高校内)：文系１位

高２生２月入会

Ｑ どうして高２の２月からマナビスに？

Ａ 高３生を目前にして学習習慣をつけないとまずいと感じたからです。
部活後に自宅では集中できなかったため、家以外でいつでも勉強できる「場」を
設定することが自分には必要でした。正直、もっと早くから動き出していればと思っています。

Ｑ 高校生にアドバイスをお願いします！

Ａ 受験のために部活をあきらめてしまうのはもったいないと思います。
部活と勉強を両立させたいという気持ちがあるなら、両立の仕方は様々あるので、
ぜひ一度、マナビスに相談しに来てみてください。

Ｑ 部活動が高３の７月までだったようですが、
勉強と部活を両立するために気を付けていたことは？

Ａ 毎日部活があったので、部活後に必ずマナビスに寄って
１コマ受けるようにしていました。
記憶物はすきま時間で、読解系はマナビスでかたまった時間を
とって進めていました。

映像授業だったので部活との両立ができました！

部活と両立しながら早稲田大に合格

✏おすすめ勉強法✏

詳細や他教科の勉強法は校舎にて☺

大宮校アシスタントアドバイザー

単語カードを活用する！
英単語、イディオム、動詞の語法、
古文単語、すべてカードメインで
覚えていました。
電車やバスなどで参考書より
気軽に開けるし、楽にできるので
すごくおすすめです。マナビスだからできること！

マナビスは映像授業なので
自分の時間に合わせて学習を
進めることができます！
１分でも１秒でも時間を無駄

にせず、学習時間
を確保していきま
しょう！

早乙女栞理さん


